



Michéa, Jean-Claude

La escuela de la ignorancia Y sus condiciones modernas

Cada pocos años, la clase política y sus expertos en ?ciencias de la educación? acometen una nueva reforma de la Escuela. Sin embargo, el fracaso escolar sigue agravándose: la infantilización gana terreno a la inteligencia crítica; el individualismo y la negación del otro se apodera de las relaciones humanas; el dominio de la inmediatez corroe toda disciplina del tiempo o la atención. A simple vista, parece un gran misterio. Pero, ¿y si ese fracaso fuese el objetivo ?oculto? de todas las reformas? Esa es la inquietante hipótesis que desarrolla Jean-Claude Michéa en este libro: sólo la escuela de la ignorancia, que pretende plegar la vida y la inteligencia de las personas a las prácticas dominantes del consumo y el entretenimiento, está a la altura de un mundo donde la mayor parte de la humanidad se ha vuelto perfectamente desecharable.

Jean-Claude Michéa es profesor de filosofía en Montpellier. Es autor de dos ensayos sobre George Orwell: ?Orwell, anarchiste tory? (1995) y ?Orwell éducateur? (2003); de ?Les Intellectuels, le peuple et le ballon rond? (1998), una reivindicación del fútbol y una crítica de sus críticos; y de varios libros sobre la civilización liberal, como ?Impasse Adam Smith? (2002) o ?L?Empire du moindre mal?...

Jean-Claude Michéa
**LA ESCUELA DE LA
IGNORANCIA**
 Y SUS CONDICIONES MODERNAS



ACUARELA & A. MACHADO

Editorial	A. Machado Libros
Colección	Acuarela Libros
Encadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	110
Tamaño	190x130x mm.
Peso	130
Idioma	Español
Tema	Filosofía
EAN	9788477742036
PVP	11,90 €
PVP sen IVE	11,44 €



9788477742036